

ABSTRAK

Peningkatan Minat Baca Santri Pondok Pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan Melalui Manajemen Perpustakaan.

Oleh: Wahyuningsih Herlina M.

Perpustakaan pesantren sebagai salah satu unsur dari lembaga pendidikan, karena perpustakaan merupakan jantung lembaga pendidikan terutama di pesantren. Peran manajemen perpustakaan dalam memberikan bimbingan kepada para santri pondok pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan ini untuk giat membaca juga menentukan adanya minat baca. Dengan koleksi yang lengkap, perpustakaan pesantren akan dapat memperkaya pengetahuan para santri, menyuburkan daya kritik (*critical thinking*) dan membantu pengembangan bakat serta kegemaran membaca pada diri santri.

Minat baca harus mendapatkan perhatian khusus oleh manajemen perpustakaan dan kiai karena membaca akan membawa para santri kepada tujuan yang diinginkannya yaitu sebagai penopang dalam meraih-raih cita-citanya. Buku adalah jendela dunia, buku mempunyai daya kekuatan yang dapat mengubah keadaan santri pondok pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan ini. Manajemen perpustakaan tidak hanya berdasarkan pada teori semata, tetapi juga berdasarkan kerangka aplikatif-implementatif serta fungsi-fungsi manajemen secara umum.

Rumusan masalah dalam penelitian ini meliputi yaitu: 1. Bagaimana manajemen perpustakaan pondok pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan?, 2. Bagaimana minat baca santri pondok pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan?, 3. Bagaimana peningkatan minat baca santri pondok pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan melalui manajemen?.

Metode penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*Field research*) dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan metode yang digunakan dalam pengumpulan data meliputi; observasi, interview, dan dokumentasi.

Berbicara mengenai hasil penelitian ini, terutama hasil dan peningkatan minat baca santri pondok pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan melalui manajemen perpustakaan sudah cukup maksimal. Manajemen perpustakaan pondok pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan telah berhasil atau maksimal dalam melaksanakan tugas pengelolaan perpustakaan pesantren. Maka minat baca santri menuai hasil serta berjalan efektif, karena telah di dukung oleh fasilitas yang memadai. Dengan adanya perpustakaan dan manajemen perpustakaan yang telah menerapkan fungsi-fungsinya, maka minat baca santri secara otomatis dapat ditingkatkan.